

# REPUBLIK ÖSTERREICH



**AUSTRO CONTROL GmbH**  
LUFTFAHRTINFORMATIONSDIENST  
Wagramer Straße 19  
1220 Wien  
AUSTRIA

**AUSTRO CONTROL GmbH**  
AERONAUTICAL INFORMATION SERVICE  
Wagramer Strasse 19  
1220 Wien  
AUSTRIA

Phone: +43 (0)51703/2051  
Telefax: +43 (0)51703/2056  
AFTN: LOWWYNYX  
e-mail: [nof@austrocontrol.at](mailto:nof@austrocontrol.at)

REPUBLIC OF AUSTRIA

AIC A 9/21  
16 APR

Dieses AIC ersetzt AIC A 5/21.

This AIC replaces AIC A 5/21.

## LUFTFAHRTKARTE - ICAO 1 : 500 000 ÖSTERREICH KORRIGIERTE AUFLAGE

## AERONAUTICAL CHART - ICAO 1 : 500 000 AUSTRIA CORRECTED EDITION

Aufgrund eines Fehlers in der Druckversion der Luftfahrkarte - ICAO 1 : 500 000 Österreich musste die Publikation mittels NOTAM außer Kraft gesetzt werden. Es wird eine neue, korrigierte Auflage produziert, welche Anfang Mai 2021 erhältlich sein wird. Die eindeutige Kennzeichnung der korrigierten Druckversion wird auf dem Deckblatt der Luftfahrkarte ersichtlich sein.

Due to an error in the print version of the Aeronautical Chart - ICAO 1 : 500 000 Austria, the publication had to be withdrawn by NOTAM. A new, corrected edition will be produced, which will be available in early May 2021. The clear identification of the corrected print version will be visible on the cover sheet of the Aeronautical Chart.

Stand der Luftfahrtinformationen: 25 MAR 2021  
Topographische Grundkarte: 01 JAN 2021

Date of aeronautical information: 25 MAR 2021  
Topographic base: 01 JAN 2021

Bestellungen sind zu richten an:

Orders shall be addressed to:

BÜRODIENSTLEISTUNGEN  
MAG. THOMAS GIEHSER  
ZIEGLERGASSE 4  
1070 WIEN  
AUSTRIA

e-mail: [office@giehser.at](mailto:office@giehser.at)

Preis: EUR 14,00 exkl. USt, Versand und Manipulationsspesen

Price: EUR 14,00 excluding turnover tax, shipping and manipulation charges

Da der Kaufpreis subventioniert ist, kann im Einzelverkauf kein Preisnachlass gewährt werden.

As the price is subsidized a discount rate cannot be granted at retail.

Zahlungen aus dem Ausland sind zuzüglich der Versandkosten (Verpackungs- und Portogebühren) nur per Nachnahme und nicht mit internationalem Scheck zu entrichten.

Payments from foreign countries including forwarding expenses (charges for packing and postage) have to be paid by cash on delivery and not by international cheque.

### Zahlungsmodalitäten für die korrigierte Druckversion:

### Payment arrangements for the corrected print version:

Wenn die außer Kraft gesetzte Druckversion der Luftfahrkarte - ICAO 1 : 500 000 Österreich bereits bezahlt wurde, so gilt die getätigte Bezahlung auch für die korrigierte Druckversion, die automatisch vom Vertriebspartner zugesandt wird.

If the payment for the withdrawn print version of the Aeronautical Chart - ICAO 1 : 500 000 Austria has already been carried out, the payment made also applies to the corrected print version, which will be automatically shipped by the distribution partner.

Sollte die Bezahlung für die bereits erhaltene, fehlerhafte Druckversion noch nicht durchgeführt worden sein, wird die korrigierte Druckversion dennoch automatisch zugeschickt. Nach deren Erhalt kann die Bezahlung dann erfolgen.

If the payment has not yet been carried out for the incorrect print version that has already been received, the corrected print version will still be shipped automatically. Once the corrected print version has been received, the payment can then be carried out.

**Hinweis:** Die Luftfahrtkarte - ICAO 1 : 500 000 (2252-A) Österreich ist die gemäß Annex 4, Kapitel 17, zum Abkommen der Internationalen Zivilluftfahrt erstellte offizielle Luftfahrtkarte für die Allgemeine Luftfahrt Österreichs.

Mit Ausgabe der revidierten, **korrigierten** Auflage vom 25 MAR 2021 verliert die Ausgabe vom 26 MAR 2020 (TOPO: 01 JAN 2020) ihre Gültigkeit.

Vervielfältigungen und Umarbeitungen dieser Karte oder Teilen davon in analoger oder digitaler Form sind nur mit vorheriger ausdrücklich schriftlicher Zustimmung der Austro Control GmbH gestattet.

REF AIP Österreich, GEN 3.2

1 ANHANG: Bestellformular

**Note:** The Aeronautical Chart - ICAO 1 : 500 000 (2252-A) Austria is the official Aeronautical Chart for the Austrian General Aviation, according to the standards and recommendations of Annex 4, chapter 17, to the Convention on International Civil Aviation.

Through the issue of the revised, **corrected** edition from 25 MAR 2021, the version from 26 MAR 2020 (TOPO: 01 JAN 2020) becomes invalid.

Reproduction and transformation of this map or parts thereof in analogous or digital form are subject to a prior written consent by Austro Control GmbH.

REF AIP Austria, GEN 3.2

1 APPENDIX: Order Form

**Bestellungen sind zu richten an / Orders shall be addressed to:**

Bürodienstleistungen  
 Mag. Thomas Giehser  
 Zieglergasse 4  
 1070 Wien  
 AUSTRIA

**E-mail: [office@giehser.at](mailto:office@giehser.at)**

**Bestellformular für Luftfahrkarte - ICAO 1:500 000 Österreich /**  
**Order Form for Aeronautical Chart - ICAO 1:500 000 Austria**

Preis pro Karte / Price per chart: € 14,00 exkl. USt, Versand und Manipulationsspesen /  
 excl. turnover tax, shipping and manipulation charges

Name/Firma: Name/company:		
Rechnungs- und Lieferadresse: Billing and delivery address:		
TEL:		
E-mail:		
Stückzahl: Number of copies:		
Ausgabe: Edition:	<b>2021</b>	
Kartenausführung: Chart format:	<input type="checkbox"/> Flach (Zustellung gerollt) Plane (rolled delivery)	<input type="checkbox"/> Gefaltet (Briefzustellung) Folded (postal delivery)

Datum / Date:

Unterschrift / Signature: